

優翔館通信

12月24日(木)、クリスマスイベントを実施しました！

お昼はケーキ付の食事をご用意いたしました。

(写真取り損ねたのでケーキの写真のみです…)



昼食後は、職員による出し物として、四姉妹ダンサーズによる舞踊！

電子ピアノで「エリーゼのために」の生演奏！



生演奏で皆様と「ジングルベル」「きよしこの夜」の合唱！

サンタクロースによるプレゼント進呈！

皆様とのじゃんけん大会と落書き福笑い！を行い、

短い時間ではありましたがお楽しみいただきました。



編集後記

新年あけましておめでとうございます。本年も優翔館をよろしくお願い申し上げます。

優翔館周辺は、圧巻の積雪です。寒さも一段と厳しくなり、館内の換気の際に「気持ちいい！」と言われる方は減りました。ご家族様におかれましては、感染症予防に多大なるご配慮を頂き誠にありがとうございます。ご面会については、現在は玄関先でのご面会をお断りさせて頂いており、外部業者の入館も制限しております。今後も感染状況を確認しながら適宜調整して参ります。オンラインによる面会を承っておりますので、お気軽にお問い合わせください。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同

第86号

R3年1月10日
作成

- 編集責任者 -
吉田 洋也

- 作成者 -
樋口 一成